

lativement à l'île Sainte-Hélène et au Parc La Fontaine, afin de permettre la cession de ladite île Sainte-Hélène à la Cité de Montréal ainsi que la cession de la partie Sud-ouest du Parc La Fontaine, le gouvernement se réservant néanmoins la partie Nord-est pour des fins de parade seulement avec l'entente qu'il ne sera pas construit d'école militaire à cet endroit, et que ledit terrain reste ouvert au public soit comme terrain de jeux ou autrement, le tout conformément aux termes de la résolution du Conseil en date du 15 octobre 1906 et conformément aussi aux termes de la lettre du député-ministre de la Milice, en date du 6 avril 1907.

Ladite proposition étant mise aux voix,

La Commission se partage:

Pour: Robillard, Lavallée, Molson, Sadler, Guay, DeSerres, L.-A. Lapointe, Major et Laviolette—9.

Contre: White, Payette et Houlié—3.

Ladite proposition est ainsi affirmative et il est

Résolu: En conséquence.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 26 avril

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, DeSerres, Lavallée, Molson, Stearns, Major et Laviolette.

La Commission, après une conférence avec la Commission des Finances au sujet de la cession de l'île Sainte-Hélène et du Parc La Fontaine, siège pendant quelques minutes.

Il est décidé de présenter au Conseil un rapport requérant les crédits supplémentaires suivants:

Pour poser 2 fournaies et soupapes (8) Parc La Fontaine.	\$ 700
Réajustement des salaires de certains employés de la Commission des Parcs et Traverses.	2,798

Parcs et Squares en général

Fournitures diverses (pour remplacer le montant payé pour installer une nouvelle fournaie).	300
Pour remiser les bancs, montant supplémentaire requis.	100

Square Bellerive

Renouveler le plancher de la plate-forme longeant la voie du C. P. R., sur une longueur de 500 pieds:	
13,000 pieds de madrier de 3", à \$60 les 1000 pieds	780
10 quarts de clous de 6" (broche), à \$2.50.	25
10 semaines (2 menuisiers), à \$15 par semaine chacun.	300
Réparations aux kiosques et garde-fous.	100
	<u>\$1,205</u>

Square Dominion

100 voyages de gravier pour mettre dans les allées, à \$2.00 (charroi compris).	\$ 200
---	--------

Square Viger

100 voyages de gravier à \$2.00 (charroi compris).	200
--	-----

Parc Mont-Royal

Pour poser une chaîne de pierre et asphaltier la terrasse du poste d'observation Parc Mont-Royal	1,500
Pour continuer la balustrade de la terrasse sur une distance de 70 pieds.	1,500
Pour construire des chalets près de la terrasse du poste d'observation, suivant les plans et devis de MM. Marchand & Haskell, architectes.	2,738
Clôture autour de la maison du surintendant.	500
Pour agrandir la plate-forme du petit restaurant près du chemin de fer incliné sur le sommet de la montagne.	150

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

ernment in connection with Ste. Helen's Island and La Fontaine Park, in order that said Ste. Helen's Island and the South-west portion of La Fontaine Park may be ceded to the City of Montreal, the Government, however, reserving the North-east portion of said Park, but for parade purposes exclusively, with the understanding that no military school be erected there, and that said land shall remain opened to the public either as a play-ground or otherwise, the whole in accordance with the terms of the resolution of Council under date of 13th October 1906, and also in conformity with the terms of the letter from the Deputy Minister of Militia dated 6th April 1907.

The said motion being put,

The Committee divided:

Yeas: Robillard, Lavallée, Molson, Sadler, Guay, DeSerres, L. A. Lapointe, Major and Laviolette—9.

Nays: White, Payette and Houlié—3.

So the said motion was carried, and it was

Resolved: Accordingly.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of meeting held the 26th of April.

Present: Ald. Robillard, chairman, DeSerres, Lavallée, Molson, Stearns, Major and Laviolette.

The Committee, after their conference with the Finance Committee, in connection with the cession of Ste. Helen's Island and of La Fontaine Park, sat for a few minutes.

It was decided to report to Council asking that the following appropriations be voted:

For 2 furnaces and valves (8) at La Fontaine Park	\$ 700
Readjustment of salaries of certain employees of the Parks and Ferries Committee.	2,798

Parks and Squares in general

Various supplies (to replace the amount paid for the installation of a new furnace)	300
To put up benches, additional sum required.	100

Bellerive Square

To renew the floor of the platform running along the C. P. R. on a distance of 500 feet.	
13,000 feet of 3" deals, at \$60 per 1000 feet.	780
10 barrels of nails 6" (wire), at \$2.50.	25
10 weeks (2 joiners), at \$15 per week each.	300
Repairs to kiosks and hand-rails.	100
	<u>\$1,205</u>

Dominion Square

100 loads of gravel for alleys, at \$2.00 (cartage included).	\$ 200
---	--------

Viger Square

100 loads of gravel, at \$2.00 (cartage included).	200
--	-----

Mount Royal Park

For the laying of curbstone and asphalt for the terrace of the out-look in Mount Royal Park	1,500
To continue the railings of the terrace on a distance of 70 feet.	1,500
To construct lavatories near the terrace of the out-look, according to plans and specifications from Messrs. Marchand & Haskell, architects.	2,738
Fence around the superintendent's house.	500
For the extension of the platform of the small restaurant near the Incline Ry., on the top of the mountain.	150

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.